

RIPE AURA : le début d'une grande aventure...

C'est dans une ambiance de feu qu'une cinquantaine de plongeurs d'AURA prennent la route pour Nion ce 22 Octobre dans le bus affrété par la région. S'affronter dans un match de hockey, dépasser ses limites en apnée, approfondir ses connaissances en biologie, se défier en tir sur cible, s'éclater en PSP, s'orienter en milieu souterrain, le tout couronné par une boum le dernier soir, tel a été le programme de ces 5 jours d'activités subaquatiques.

Cette aventure a permis aux moniteurs et responsables des sections jeunes d'AURA de se rencontrer et partager leurs expériences, une vraie richesse humaine...

Rires, partages et découvertes étaient de la partie, de quoi en avoir plein les yeux et vivre des souvenirs inoubliables qui ne donnent qu'une envie, recommencer !

Des remerciements très chaleureux à tous ces moniteurs et à l'équipe d'organisation des RIPE qui savent donner de leur temps et de leur énergie afin que les plus jeunes aient la chance de découvrir notre belle passion subaquatique. Espérons le début d'une longue série de rencontres régionales, A bientôt pour les **AUREADES** !

Avec un nouveau slogan aussi prometteur, comment pourrait-il en être autrement ?

HIP HIP HIP AURA !!

Vanessa
Responsable section jeunes AURA



